
  

中央駅北地区連絡会への印西クリーンセンター延命化工事説明 

日時  平成２７年８月１日 午後６時から 

場所  木刈フレンドリープラザ 

中央駅北地区連絡会へ出席して、延命化工事等についての質疑応答を行いま

した。 

 

質問：工事発注形態は？ 

回答： 100 トン炉以上の炉を建設しているメーカ等の制限を加え、一般公募を

予定しています。 

 

質問：放射能の状況は？ 

回答：排ガスからは出ていません。 また、放射能が 8,000Bq/kg の焼却灰（130

トン）については市収集センターに保管しています。 

 

質問：3 つの炉でなくても、対応できるのか？ 

回答：2 号、3 号炉中心ですが、特に工事中は 1 号炉も稼働が求められます。 

 

質問：23 億円概算額の根拠。 

回答：コンサルからの報告です。 

  

質問：外部委託は？ 

回答：想定していません。 計画内で処理する予定です。 

  

質問：工事予定は 1 年間炉を止めるのか？ 

回答：年間止めるのではなく、工事期間を集中させる予定です。 

 

質問：吉田地区はどうなっている？ 

回答：基本協定を結び、来年度は整備協定を結ぶ予定です。  

 

  

   


